

5年生 餅つき準備 12/11(月)

9月に稲刈りをしたもち米でいよいよ13日に餅つきを行います。そのためには2日前に米をかしておき、準備をしました。今回は、地域の方にいろいろ餅つきをするための準備を教えていただきながら、5年生の子たちは、分担して米をかしたり、洗い物をしたり、ブルーシートをふいたり、外回りをきれいに掃除をしたりしました。



5年生 餅つき体験 12/13(水)

子どもたちは、朝早くからもち米をふかす準備を始めてくださいり、開会式後にすぐに餅つきをすることができました。

これは、地域の方のおかげです。ありがとうございました。餅つきをしてその場で、きな粉、あんこ、大根おろし、しょうゆなどをかけて、食べるることができました。杵が重く振り下ろす体験もでき、楽しかったという声がたくさん上がっていました。



かまだようちえん
CSだより



○ 「Xmas お楽しみ会」サンタさん来園！コアラの会さんは絵本の読み聞かせを。12/20

Xmasのお楽しみ会に、サンタさんが来てくれました。コアラの会の4名の方々にも来ていただいて、絵本や紙芝居の読み聞かせをしてもらいました。

子どもたちは、サンタさんにいろいろな質問をしたり、プレゼントをもらったり、記念写真を撮ったりして楽しく過ごしました「昔の遊び」でお世話になった安田基代さんからも、手づくりのオーナメントを全員にいただきました。

子どもたちからも、サンタさんやコアラの会さんへのお礼に、楽器の演奏と歌を披露しました。すみれ組からはハンドベルの演奏と『あわてんぼうのサンタクロース』の演奏を、もも組・たんぽぽ組も、すみれ組の演奏に合わせて、歌を歌いました。おやつを食べて、楽しいXmas会になりました。

